

## ～ 校章・制服デザインが決定しました！～



過去と未来をつなぐ統合中学校の校章

ゆりの先の丸で3つの小学校を、ゆりを構成する三角形で現在の2つの中学校を表しており、過去から未来までのすべてが集まって新しい中学校をつくるという意味を込めています。

統合中学校の校章デザインの作成に当たり、上牧中学校と上牧第二中学校において、合同チームを結成し、両校生徒により案が作成されました。最終的に2案に絞り、**両校生徒による投票を行った結果、本案は、投票総数364票のうち329票(90.4%)を得ました。**

この投票結果をもとに、学校統合準備委員会及び教育委員会において検討協議したところ、多くの生徒に支持された本案が統合中学校にふさわしいとの判断に至りました。

### (決定理由)

- ・卒業生を含め、両校の生徒から親しみを感じてもらえる。
- ・町の木である「槇」の葉と、町の花である「ゆり」のイメージを新たに取り入れ、地域の人々の思いに寄り添っている。



新制服(冬服)

統合中学校にふさわしい制服デザイン及びエンブレムの住民投票を実施し、**延べ302名の方に参加いただき、その結果、記載のデザインがそれぞれ1位となりました。**

**(得票：制服105票(34.8%)  
/エンブレム147票(48.7%))**

この投票結果をもとに、学校統合準備委員会及び教育委員会において検討協議したところ、町民に最も支持された本案が統合中学校にふさわしいとの判断に至りました。

### (デザイン)

- ・ジャケット  
未来へはばたくことをイメージした白のライン
- ・スラックス・スカート  
ブルーグレーの生地にチェック柄



歴史と伝統を引き継ぐエンブレム

町花である「ゆり」の花(ささゆり)と、現在の校章にあしらわれている町の木である「槇」を組み合わせたデザインです。

※ 校章・制服デザインのほか、通学方針やPTA会則、教育課程についても、検討協議した結果、学校統合準備委員会及び教育委員会において可決されています。詳細については、保護者説明会で説明いたします。

## ～ 上牧町学校適正化協議会を開催しました！～

令和7年7月28日(月)に上牧町役場 西館3階 集会室において、第1回上牧町学校適正化協議会を開催しました。計13名の委員の委嘱式や会長・副会長の選任、これまでの学校適正化に関する検討経緯の説明、小学校の統合に関する検討方法の進め方の説明を実施しました。会長には畿央大学の奥田俊詞教授、副会長には奈良教育大学の板橋孝幸教授が選ばれました。

これまでの学校適正化に関する検討経緯を踏まえ、今後、小学校の統合に関する検討を実施していきます。

議事録等はこちらから  
ご覧いただけます

